# Economía





Los sitios naturales que hay en México son muy numeros

## **TURISMO**

#### **ECOTURISMO**

Uno de los espectáculos naturales más imponentes con los que cuenta la región es el Xinantéctl nevado, un volcán de Toluca cuyos elevados e irregulares picos en su cabeza se confunden diariamente con las blancas nubes. Durante la temporada invernal, este emblema de la naturaleza del Estado de México parece alzarse y voltear al oriente, donde se encuentran ubicados los otros dos colosos de la entidad, el Popocatépetl y la Iztaccíhuatl.

Pero en los casi 29 mil kilómetros cuadrados de tierras que corresponden a la provincia, hay además espacio para contener una variedad de paisajes tan diferentes que hacen dudar a quien la recorre de que se halla aún en el mismo sitio.

Hacia el extremo noroeste de la región, en aquellas zonas donde se imponen Teotihuacán y Otumba, los grandes espacios semidesérticos deleitan a los visitantes con sus nopales y tunas acarameladas, sus biznagas de asombro y sus magueyes, que se destacan por sus coronas afiladas y verdes.

En el sur de la entidad, cerca del límite con la provincia de Guerrero el clima se caracteriza por ofrecer un calor semitropical, similar al que puede encontrarse en una pobladita de la cuenca del Balsas, donde pueden observarse las millones de flores y frutos que salen de allí para venderse en todo México y en el exterior.



# www.elbibliote.com







El Parapente es una de las actividades turísticas mas llamativas

# **TURISMO**

## **ECOTURISMO**

La oferta de lagos y presas en la región no son menos destacados, ya que su belleza y abundancia también atraen a visitantes de todo del mundo. Entre los más conocidos de ellos se encuentra el de Valle de Bravo, pero también hay otras masas de agua importantes, como la laguna Huapango, o el nuevo lago de Texcoco, que en invierno se llena de garzas, pelícanos y patos, pero que es casi desconocida.

El subsuelo de la región también permite encontrarse con hermosos espacios turísticos. Prueba de ello son los preciosos minerales de la región de Sultepec, las aguas vaporosas y nutritivas que brotan del subsuelo en Tonatico o en Ixtapan de la Sal, y la galería de esculturas milenarias de carbonato de calcio, mejor conocidas como las grutas de la Estrella.

Particularmente en Ixtapan de la Sal, están las aguas vaporosas a las que se les atribuye cualidades curativas y que la han convertido en uno de los centros más importantes de todo México. Aquí se encuentra además ubicado el parque acuático más grande de Latinoamérica.

La naturaleza también ha caracterizado al Estado de México ofreciendo curiosidades como los prismas basálticos miniatura del Tetzcutzingo, la extracción de sal comestible en el ex lago de Texcoco, las mini barrancas bellamente erosionadas de Chapa de Mota y el pequeño volcán con su interior cultivado de Xico.



Parque Nacional del Estado de México